



Grundschule St. Andreas

Dechant-Brust-Straße 7, 49661 Cloppenburg

Telefon 04471-56 05

E-mail: info@gs-sta.de

Schulträger: Stadt Cloppenburg

Bankverbindung: VR-Bank in Südoldenburg eG

IBAN: DE 43 2806 1501 0001 6853 06

BIC: GENODEF1CLP

eRechnung: erechnung.stadt-cloppenburg@kommune365.de

Leitweg-ID: 034530004004-0-35

USt-IdNr. DE11 7108 841

Liebe Eltern,

28.08.2023

der Schulstart ist uns gelungen! Dank Ihrer Unterstützung sind alle gut hier angekommen. Ich sehe morgens meistens fröhliche Kinder auf dem Weg in die Schule.

Während der Einschulung hat uns der Förderverein geholfen. Dafür bedanken wir uns! Es wurden viele neue Mitglieder für den Förderverein gewonnen. Sind Sie auch schon dabei?

Auffällig ist, dass mehrere Kinder eine Smartwatch tragen. Diese Uhren sind wie Handys zu bewerten und sollten entweder in den Schulmodus gesetzt werden oder aber ausgeschaltet sein. Abhörfunktionen sind grundsätzlich verboten! Dazu finden Sie im Bildungsportal Hinweise:

<https://bildungsportal-niedersachsen.de/schulorganisation/smartwatches-im-schulalltag>

Am Schulanfang ist die Verkehrssituation vor der Schule eine kleine Herausforderung. Gute Parkmöglichkeiten gibt es u.a. an der Turnhalle. Hier kann man sich in Ruhe von seinem Kind verabschieden.

Viele Eltern nehmen Rücksicht und verhalten sich vorbildlich. Das ist gut, denn wir müssen immer an alle Kinder denken, die unterwegs zur Schule sind.

Nächstes Jahr wird unsere Schule 50 Jahre alt! Wir werden dies Jubiläum am 31.05.2024 mit einem kleinen Schulfest feiern! Weiter Informationen dazu werden Sie entsprechend erhalten.

Zum Schluss möchte ich ihnen einen kleinen persönlichen Einblick in mein Befinden geben. Schon am Ende des letzten Schuljahres habe ich mich sehr erschrocken, wie - in Einzelfällen - sehr respektlos mit mir als Schulleiter umgegangen worden ist. Da geht es gar nicht speziell um mich als Person, sondern um das Amt als Schulleiter. Dieses Amt verdient Respekt.

Ich wünsche Ihnen weiterhin eine gute Zeit hier an unserer Schule!

Mit freundlichem Gruß

Ingo Götting

Schulleiter